

人・時・物

香里かほりまち学園

六中だより
令和7年6月5日発行
寝屋川市立第六中学校
校長 箕輪理恵
電話 835-9293



6月に入り紫陽花の花も開花し始めました。早いものであっという間に2か月が過ぎ、5月末には1年生が滋賀方面に、そして、3年生は6月1日から修学旅行で四国方面へ行きました。又、2年生はクラスマッチがあるなど、どの学年も大きな行事が続きます。そして、行事の後は大きく成長し、学年の雰囲気も更に良くなります。特に3年生にとっては最後の宿泊学習なので、学年がより絆を深め最終学年をいい形でゴールできるようしっかりと取り組んでもらいたいと思っています。

また、それぞれの行事に取り組む際に起こる様々な人間関係のトラブルやつまずきも、それが大きく成長するチャンスと捉えています。子どもたちに寄り添いながら、めざす子ども像「考える力を身につけたたくましく生き抜く子」を目標に教職員一同取り組んでまいります。今後ともご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

3年生修学旅行

6月1日～3日に3年生が四国・岡山方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は渦の道に行き、渦潮観測船に乗りました。夜にはサプライズの花火も上がり生徒たちは感動していました。2日目はラフティングとうどん学校にて製麺をおこない、3日目は倉敷美観地区に行きました。この3日間普段体験できないことを通して「最後の」という冠がつくこれらの行事において、1つ1つ大事に集団としてまとまって卒業に向かっていく気持ちで修学旅行を満喫していました。



1年生宿泊学習

5月23日～24日に1年生が琵琶湖方面へ宿泊学習に行ってきました。1日目はクラスごとに分かれてスカイアドベンチャーと琵琶湖博物館に行きました。2日目は近江八幡の散策、陶芸体験を行いました。今までにない体験や活動が盛りだくさんになりました。それぞれの活動や集団行動を通じて生徒たちは自分で考えて気づきを得ます。そうすることで、より良くしようという気持ちが働き、劇的に行動が変化します。行事を終えて1年生は成長し、宿泊学習を満喫していました。



市政感謝会

5月31日にアルカスホールにて市政感謝会が行われました。

本校2年生の堀之口 昂太郎君が

- ・市表彰 芸術・スポーツ功労
- ・教育委員会表彰 特別功績表彰

として受賞いたしました。

第五回全日本ブレイキン選手権 JUNIOR BBOY 第3位という結果を受けての受賞となりました。おめでとうございます。

おもな行事予定

※変更する場合がありますので、学年だより等の最新版でご確認ください。

<6月>

- 1日(日)～3日(火) 3年修学旅行
- 3日(火) 2年生クラスマッチ
- 4日(水) 3年生代休
- 6日(金) 3年実力テスト
- 9日(月)～13日(金) 三者懇談
- 14日(土) 土曜参観 引き渡し訓練
- 16日(月) 代休
- 18日(水) 期末テスト1週間前
- 20日(金) 公立高校説明会
- 25日(水)～27日(金) 期末テスト



<7月>

- 3日(木) PTA 実行委員会
- 15日(火) 2年生万博
- 16日(水) 1, 3年生万博
- 17日(木) 給食終了
- 18日(金) 終業式



<8月>

- 26日(火) 始業式

